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Compte-rendu de l’Assemblée Générale du 19 mai 2022  

Comité :   
 Dominique Sprunger 
 Nicole Vouilloz 

 Marie Jean 

 Jessica Bornet 
 Raymond Veuthey 

Vérificateurs de compte présents: 
Pascal Hauri 
 

Rapporteur : Dominique Sprunger 

Invités :  
Philippe Varone, président de la ville 
Sgt-major Alain Michellod , Police de proximité responsable ilôt Sion sud-ouest 
Morgan Dick , chef jardinier de la Ville de Sion 
Kevin Hutmacher, architecte, ingénieur paysagiste 
Valon Zhubi , éducateur de rue  
Excusés: 
Nadine Pardo 
Huguette et Dominique Roh 
Marie-Marthe Claivaz 
Jean-Paul Chabbey 
 

 
 

 

 

No Sujet 

2022.01 
 

Ouverture de l’Assemblée Générale 
La Présidente Dominique Sprunger souhaite la bienvenue à tous les participants et déclare ouverte cette 
assemblée générale. 
Elle salue la présence de Monsieur le président Philippe Varone, Monsieur le sergent major Alain Michellod 
de la PRVC, Monsieur Morgan Dick chef jardiner, Monsieur Kevin Hutmacher ingénieur paysagiste, 
Monsieur Valon Zhubi, éducateur de rue. 
La présidente demande 1 minute de silence pour les personnes qui nous ont quittés.  

2022.02 
       

Approbation du PV 2021 
Le PV 2021 qui a été mis disposition 30 min. avant l’assemblée est approuvé par main levée. 
Cette assemblée réunit 38 personnes. 

2022.03 
 
       

Rapport  de la Présidente  
Dominique relate une année 2021 qui a débuté timidement au niveau des activités. Durant l’été, nous avons 
pu inaugurer notre nouvelle maison de quartier de façon officielle.   
A partir de ce moment, le comité s’est mis en route pour planifier des événements afin de reconstruire la vie 
sociale du quartier. 
Elle relève la chance d’avoir cette maison de quartier à notre disposition et affirme que nous sommes enviés 
par d’autres associations de la Ville de Sion qui n’ont pas un si bel écrin.  
La maison vit, de par des cafés-rencontres, des rencontres liturgiques, des anniversaires, réunions de 
famille, assemblées de sociétés de quartier. 
Au niveau du comité, elle insiste sur le fait, que nous devons avoir du renfort, de la relève au sein du comité, 
elle invite les participants à s’engager pour soit des aides ponctuelles, ou alors à rejoindre le comité. 

2022.04 Rapport de la caissière 
Jessica Bornet présente les comptes de l’AHC du 1er janvier 2021 au 31 décembre 2021. La fortune de la 
société s’élève à Fr. 5'716.59, le compte pertes et profits présente une perte de Fr. 4'369.34 pour l’année 
2021. Cette perte s’explique du fait que nous n’avons pas pu organiser un loto, nous avons organisé des 
activités, et équipé la maison des Scorpions. 
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Rapport des vérificateurs de compte Nadine Pardo et Pascal Hauri  
Pascal Hauri  fait la lecture du rapport et les comptes 2021 sont approuvés par l’assemblée.  
Nos deux vérificateurs de compte sont remplacés par Alexis Voide et Xavier Morisod.   

2022.05 
       

Rapport d’activité 2021 
Malgré que le carnaval n’ai pas pu avoir lieu, nous avons quand même mis sur pied plusieurs activités, 
L’inauguration a permis aux habitants de découvrir la maison, puis nous avons enchaîné avec la Brisolée, 
les cafés-rencontres, Noël aux Scorpions, et même une exposition avec des artistes de notre quartier.  
A cette occasion nous avons acquis un magnifique bronze qui a été scellé à l’entrée de la maison. 

2022.06 Activités 2022 
Enfin la reprise des lotos nous a permis d’organiser le nôtre qui fut un succès.  
Les cafés-rencontres sont devenus une activités régulières et ont lieu chaque 15 jours. Le Jardin Partagé a 
toujours du succès, Chantal Gyger nous en dit quelques mots. 
La boîte à livres est appréciée, mais elle a été malheureusement vandalisée par deux fois. 
Quelques News 2022. 
Nous avons modernisé notre logo et avons en collaboration avec le FC et la sté du Carnaval investit dans 
l’achat de gobelets réutilisables. 
Suivez-nous au travers de notre site internet, vous y trouver plein d’informations, les activités, les modalités 
de location de la maison. 

2022.07 Composition du comité -  
Les membres du comité se sont représenté en 2021 pour une nouvelle période de 2 ans.  
Dominique signale qu’un élargissement du comité serait souhaitable pour pouvoir fonctionner plus 
confortablement. Elle se tient volontiers à disposition pour tous renseignements à ce sujet en fin de séance. 

2022.08 Divers : 
Intervention diverses : 
En début de séance : Monsieur le Président Philippe Varone 
Intervention de Kevin Hutmacher ingénieur-paysagiste qui nous présente le projet d’aménagement 
extérieur de la maison des Scorpions.  
Sgt major Alain Michellod de la police de proximité 
Information du Président du Carnaval Jacques Broccard. 
Information du Président du FC Châteauneuf Sébastien Bonvin 
Information de l’ARAS par Jean-Paul Schroeter 

2022.09 Clôture de l’Assemblée 
La Présidente clôture la séance à 21h30 et invite les participants à partager un apéritif.  

 


